
ち、それ故、ロータリアンが尊敬に値することを自
覚して奉仕をする、ということがライオンズとの大
きな違いではないかと私見ですが思います。

□幹事報告 長澤正志副会長
⑴クリスマス夜間例会／12月21日㈬、受付17：00、
例会17：30～。アトラクション：コール・カメリ
ア、格付チェック、ビンゴ大会、おぼんこぼん。現
在、家族・ＯＢ会員を含め約100名が参加予定。
⑵新春初例会／来年１月11日㈬ 12：30～。
⑶ＩＭ（来年２月21日㈫開催）登録締切：12月16日㈮｡
⑷クラブ戦略委員会を来年１月18日㈬例会後開催｡
⑸地区からのお知らせ／①愛知県から県政150周
年にあたり、日頃の活動に対し感謝状を頂きまし
た。②2860地区ガバナーより、青森県大雨災害
への義援金に対してのお礼状が届きました。

□近況報告 米山奨学生 趙小敏さん
先月、徳川園に遊びに行きまし
た。とても綺麗でした。写真をいっ
ぱい撮りました。近藤さんとも沢
山コミュニケーションできました｡
先週土曜日は米山奨学生学友合
同忘年会でした。初めて日本のア

イドル文化を体験できて印象的でした。ｄｅｌａとい
う地元のグループです。また、萱垣会長、近藤さん、
神野さん、カウンセラーの山田さんからいっぱい
プレゼントをもらいました。大切にします。

萱垣 建会長

今日はライオンズとロータリー
の違いについてお話しします。
ライオンズもロータリーもシ
カゴ生まれです。ライオンズを

作った人は元ロータリアンで、ロータリーが社会奉
仕をしないことに不満を持ってライオンズを作り
ました。今はライオンズが142万人、ロータリーが
120万人と、ライオンズの方が多くなっています。
ライオンズはもともと奉仕をすることを目的と

した団体で、ライオンズの目的は奉仕一択です。奉
仕こそがライオンズの生命であり使命だとしてい
ます。ライオンズは「ＷｅＳｅｒｖｅ」我々は奉仕する、
です。クラブ全体で１つの事業に基金を拠出し、原
則として個人個人では奉仕しない、ということです｡
日本のロータリアンは、「ＩＳｅｒｖｅ」が基本だか
ら団体奉仕活動はしなくてもよい、と極端なことを
言う方もいますが、国際ロータリーはＷｅＳｅｒｖｅ
も推奨しています。ロータリーも現在は、奉仕につ
いてはライオンズと同じだと言えます。
しかし、ロータリーはもともとは倫理・人格を高
めて人を育てる団体です。そこで養われた感性・感
覚を意識して奉仕をすることがライオンズと大き
く異なります。ロータリアンは、ロータリーが高い
倫理観を持つことを奨励していることに誇りを持

□司会 遠藤貴裕会場運営委員
□ロータリーソング 「四つのテスト」吉井一人さん
「それでこそロータリー」寺島洋治ソングリーダー副委員長

□ ゲスト紹介 森本成貴親睦活動・家族委員
米山奨学生 趙 小敏さん

□ 出席報告 岩切道郎出席・ニコボックス委員
会員数82名(免除者10名)
義務者出席53名 免除者出席５名
総数58名 出席率75.32％
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新会員卓話例会
ライオンズとロータリーの違いとは？

◇第1440回 12月21日㈬ 例会変更
夜間クリスマス例会 受付 17：00
例会 17：30～17：50 懇親会 18：00～20：00

12月28日㈬ １月４日㈬ 休会 クラブ休日/定款第７条第１節(d)(1)

◇第1441回 １月11日㈬ 通常例会（和食弁当）
新春初例会
誕生日・結婚記念日祝福
「ロータリーの友」「ガバナー月信」紹介

＜ 例会開催予定 ＞

第1439回例会
（洋 食）

12月は疾病予防と治療月間です

会長あいさつ



「自己紹介・会社紹介」
大勝浩二さん

私は1973年９月14日生まれの
49歳です。生まれも育ちも東京都
板橋区です。中学・高校はバスケッ
トボールをやっていました。この

体型を見て、ボールをやっていたのかとも言われま
すが、若い頃は今より30キロも痩せていました。
私の勤めるオリエンタル酵母は1929年に日本で
最初に工業用のイースト（パン酵母）を製造した会
社です。イーストはパンを膨らますもので、酵母と
いう微生物です。自然界の多種多様な菌のうち、パ
ンに適した微生物を果実や穀物などからとって分
離し、イーストは作られています。このイーストに、
今日の司会・遠藤貴裕さん（日清製粉）の小麦粉を
足して、砂糖や塩など入れると、盛田さん（敷島製
パン）の日本一売れている食パンができる訳です。
もう１つの柱が、ラーメンに使われるかんすいで
す。ラーメンと表示するには必ずかんすいを使わな
ければならないと決められていて、炭酸カリウム、
炭酸ナトリウム、リン酸塩の１つ以上が配合されて
います。全国にはご当地ラーメンがあり、札幌ラー
メンはカリウムが多くて麺のコシが強く、博多ラー
メンはナトリウムが使われあまりコシがない、など
それぞれ特徴があります。我々は全国のラーメンに
合わせて配合比率を変え、お客様に提供しています｡
ご家庭でラーメンを作りたいという方にはかん
すいをお持ちしますので声をかけて下さい。
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ニコボックス 岩切道郎出席・ニコボックス委員
○大勝さん、今日は卓話を宜しくお願いします。(萱垣 建さん)
○コロナ感染、幸いにもとても軽症でした。皆様もお気を付け下さ
い。2023 -24年度の人事が決まりました。経験不足をベテラン
会員に助けて頂く体制です。宜しくお願いします。(両角國男さん)

○先日12月11日㈰ＲＣゴルフコンペが藤岡ＣＣで盛大に行われまし
た。今回は、常連組に新会員やＯＢ会員、宮の杜ＲＣが参加して30
名。ＤＣ賞もシルバーティやレディースティでも同条件扱いにした、
まさに「多様性」を認め合うＲＣらしいコンペとなりました。参加の
皆様、ニコ献金どうもありがとうございました！！ (長澤正志さん)

○12月11日㈰、藤岡カントリー倶楽部にて第131回ゴルフ
部会コンペを開催しました。晴天に恵まれ、楽しいコンペで
ございました。皆様お疲れ様でした。結果はゲスト出場の宮
の杜ＲＣ高木会長のベスグロ優勝となりました。もう二度
と呼びませんので、次回も奮ってご参加願います。次回は来
年４月上旬を予定しています。(ゴルフ部会 宮下一成さん)

○①先週は米山の全国委員長セミナーに行ってきました。②
大勝さんの新会員卓話、楽しみです。 (神野重行さん)

○日経新聞主催のスタアトピッチというイベントに出場して
４分の動画がアップされています。投票になっております
ので宜しければ評価ｇｏｏｄボタンをクリックして下さい。
「スタートピッチ」で検索して下の方の中部ブロックを見
て下さい。掲示板にも掲載しております。 (柴 芳郎さん)

○昨日の男の料理には沢山の方々の差し入れとお志しを頂
き、心から感謝申し上げます。 (藤井圓隆さん)

○Ｒ財団へのご寄付、宜しくお願い致します。(石黒 隆さん)
○例年、ソングリーダー委員会と社会奉仕委員会の共同事業で老人
保健施設の慰問を行っています。残念ながらコロナ禍で歌を届
けることはできませんので、チョコレートのみを名楽福祉会館
に例会の後で清水さんとプレゼントしてきます。(西川達郎さん)
その他、本人誕生日の岩崎光記さん、配偶者誕生日の安藤
愼さんよりご芳志を頂きました。

新会員卓話□ロータリー財団からのお願い
Ｒ財団・米山奨学会委員会 石黒隆Ｒ財団担当副委員長
ロータリーの寄付には米山奨学基金とＲ財団が

あります。現状、米山は今年度の目標を達成してい
ますが、Ｒ財団は半分程です。Ｒ財団のご寄付は今
年は12月23日㈮までの受付ですが、来年でも構い
ません。目標達成のためにご協力をお願いします｡
Ｒ財団にはグローバル補助金という制度があり、
名駅ＲＣでも藤井圓隆さんに大変ご尽力頂きバン
グラデシュのシェルターを作りました。最近では台
北建成ＲＣなどとのＳＴＥＡＭ共同奉仕事業にもグ
ローバル補助金が使われています。また、Ｒ財団の
寄付の中には30ドルのポリオ基金も入っています
が、ビル・ゲイツさんがロータリーの集めた金額の
倍額をポリオ撲滅のために拠出して頂くことになっ
ています。是非、Ｒ財団にご協力をお願いします。

□2023-24年度 役員・理事・地区出向者の紹介
両角國男会長エレクト

次年度の役員・理事などの皆様をご紹介します。
会長の方がキャリアが短い執行部となりますの

で、ベテランの方にサポート頂きます。また今後は
全メンバーが加わった形で運営ができればと思い
ます。皆様方のご支援を宜しくお願いします｡

2023-24年度役員・理事・地区出向者 (敬称略)

★役員
会 長 両 角 國 男
直 前 会 長 萱 垣 建
会長エレクト 筧 正 紀
副会長・クラブ奉仕委員長 盛 田 兼 由
幹 事 森 美 穂
副 幹 事 加 藤 定 伸
会 計 加 藤 友 康
S A A・会場運営委員長 大 橋 誠 之

★理事
会 員 組 織 委 員 長 神 野 重 行
親 睦活 動 ・ 家 族 委員 長 長 谷 川 徹
プログラム担当(副)委員長 近 藤 元 帥
ロータリー情報担当(副)委員長 笹 谷 俊 道
職 業 奉 仕 委 員 長 伊 藤 清 志
社 会 奉 仕 委 員 長 川 田 武 司
国 際 奉 仕 委 員 長 山 本 裕 三
青 少 年 奉 仕 委 員 長 髙 田 統 夫

★地区出向予定者
地 区 諮 問 委 員 会 神 野 重 行
危 機 管 理 委 員 会 (A ) 神 野 重 行
拡 大 委 員 会 (長) 神 野 重 行
ＷＦＦ実 行 委 員 会 (A) 神 野 重 行
防 災 対 策 委 員 会 (A) 神 野 重 行
公共イメージ向上委員会 萱 垣 建
米 山 記 念 奨 学 委 員 会 近 藤 元 帥


